

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang penulis lakukan dengan judul Pengaruh Dana Alokasi Umum, Dana Alokasi Khusus Dan Pendapatan Asli Daerah Terhadap Pertumbuhan Ekonomi (PDRB) Provinsi Banten, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji t (parsial) menunjukkan bahwa variabel dana alokasi umum berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi (PDRB) provinsi banten. Ditunjukkan dengan hasil uji t diperoleh nilai  $t_{hitung}$  sebesar 3,966 pada taraf nyata 0,05 dengan derajat kebebasan  $(dk) = (n - k) = 37$ . Terbukti bahwa nilai  $t_{hitung} (3,966) > t_{tabel} (1,68709)$ , maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang positif antara variabel dana alokasi umum ( $X_1$ ) terhadap variabel pertumbuhan ekonomi (produk domestik regional bruto) (Y).

Berdasarkan hasil uji t (parsial) menunjukkan bahwa variabel dana alokasi khusus berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi (PDRB) provinsi banten. Ditunjukkan dengan hasil uji t diperoleh nilai  $t_{hitung}$  sebesar 3,966 pada taraf nyata 0,05 dengan derajat kebebasan  $(dk) = (n - k) = 37$ . Terbukti bahwa nilai  $t_{hitung} (3,966) > t_{tabel} (1,68709)$ , maka dapat

disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang positif antara variabel dana alokasi khusus ( $X_2$ ) terhadap variabel pertumbuhan ekonomi (produk domestik regional bruto) (Y).

Berdasarkan hasil uji t (parsial) menunjukkan bahwa variabel pendapatan asli daerah berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi (PDRB) provinsi banten. Ditunjukkan dengan hasil uji t diperoleh nilai  $t_{hitung}$  sebesar 9,175 pada taraf nyata 0,05 dengan derajat kebebasan (dk) =  $(n - k) = 37$ . Terbukti bahwa nilai  $t_{hitung}$  (9,175) >  $t_{tabel}$  (1,68709), maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang positif antara variabel pendapatan asli daerah ( $X_3$ ) terhadap variabel pertumbuhan ekonomi (produk domestik regional bruto) (Y).

2. Berdasarkan hasil uji F (simultan) menunjukkan bahwa Dana Alokasi Umum, Dana Alokasi Khusus Dan Pendapatan Asli Daerah Terhadap Pertumbuhan Ekonomi (PDRB) Provinsi Banten. Ditunjukkan dengan nilai  $F_{hitung} = 28,991$  lebih besar daripada nilai  $F_{tabel} = 2,859$  dengan tingkat signifikansi sebesar 0,000 maka keputusannya adalah  $H_0$  ditolak, artinya terdapat pengaruh yang positif dan signifikan dari dana alokasi umum ( $X_1$ ), dana alokasi khusus ( $X_2$ ) dan pendapatan asli daerah ( $X_3$ ) terhadap pertumbuhan ekonomi (Y) secara bersama-sama. Dengan demikian terbukti bahwa pengaruh antara dana alokasi umum, dana alokasi khusus dan pendapatan asli daerah terhadap pertumbuhan ekonomi secara bersama-sama adalah signifikan.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil analisa, pembahasan dan kesimpulan yang telah dilakukan maka, berikut ini ada beberapa hal yang disarankan, yaitu sebagai berikut :

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan dana alokasi umum, dana alokasi khusus dan pendapatan asli daerah mempunyai pengaruh yang kuat terhadap pertumbuhan ekonomi pada Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Provinsi Banten. Sehingga apabila Pemerintah Daerah tersebut ingin lebih meningkatkan pertumbuhannya maka dana alokasi umum, dana alokasi khusus dan pendapatan asli daerah yang ada di Pemerintahan tersebut perlu diperhatikan.
2. Selain variabel dana alokasi umum, dana alokasi khusus dan pendapatan asli daerah hendaknya Pemerintah Daerah juga memperhatikan faktor-faktor lain yang mempengaruhi pertumbuhan ekonomi yang tidak diteliti dalam penelitian ini seperti tingkat kemiskinan, ukuran pemerintah daerah (APBD), indeks pembangunan manusia dan lain sebagainya.
3. Untuk penelitian selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini dengan mengganti atau menambahkan variabelvariabel lain. Adapun Variabel yang digunakan dalam penelitian yang akan datang diharapkan lebih lengkap dan bervariasi dengan menambah variabel independen lain.